

PRESSEMITTEILUNG

Neuer Vorstand der Kreissparkasse steht frühzeitig fest

Hans Lamparter und Michael Kreh werden ab kommendem Jahr an der Spitze der Kreissparkasse Tübingen stehen

Tübingen, 07.03.2022 – Der Wechsel in der Unternehmensführung der Kreissparkasse Tübingen ist vorausschauend geregelt worden: Hans Lamparter und Michael Kreh werden ab 1. Januar 2023 das Unternehmen leiten.

Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse Tübingen hat gewählt. In seiner Sitzung am vergangenen Samstag, 5. März bestimmte er Michael Kreh, Abteilungsleiter Vertriebsmanagement der Kreissparkasse Tübingen, zum neuen Mitglied des Vorstands. Er wird diese Position zum 1. Januar 2023 übernehmen. Das bisherige Vorstandsmitglied Hans Lamparter wird zu diesem Zeitpunkt die Nachfolge von Dr. Christoph Gögler als Vorstandsvorsitzender antreten. Letzteres hatte der Verwaltungsrat bereits im Dezember 2021 beschlossen.

Die Ausschreibung der Vorstandsvorsitzendenposition erfolgte im Dezember 2021 über den Sparkassenverband Baden-Württemberg. Unter 16 Bewerbungen haben sich zwei Bewerber in einem mehrstufigen und intensiven Auswahlverfahren für die Endrunde qualifiziert. In der entscheidenden Sitzung am vergangenen Samstag hat Michael Kreh den Verwaltungsrat von sich überzeugt.

Der Verwaltungsrat hat damit ein klares Zeichen für die Fortsetzung des aktuellen Kurses der Kreissparkasse Tübingen gesetzt. Für Landrat Joachim Walter, den Vorsitzenden des Verwaltungsrats der Kreissparkasse Tübingen, steht fest: „Der bisher gute und besonnene Kurs der Kreissparkasse, die über die vergangenen Jahre sehr erfolgreich gewirtschaftet hat und solide dasteht, wird fortgesetzt. Ich freue mich, dass wir mit Michael Kreh eine erfahrene Führungspersönlichkeit und einen hervorragenden Fachmann als neues Vorstandsmitglied gewonnen haben. Er kennt die Kreissparkasse seit fast 20 Jahren und wird sie gemeinsam mit Hans Lamparter, dem designierten Vorstandsvorsitzenden, dynamisch in die Zukunft führen. Der Verwaltungsrat und ich freuen uns auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit.“

„Mit Michael Kreh hat die Kreissparkasse eine erfahrene Persönlichkeit, die in verschiedenen verantwortungsvollen Leitungspositionen Erfahrungen gesammelt hat und eng mit der Region verbunden ist. Ich gratuliere ihm herzlich“, sagte Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen.

„In der langjährigen Zusammenarbeit hat Michael Kreh die Kreissparkasse mit neuen und zukunftsweisenden Ideen vorangebracht. Ich bin deshalb überzeugt davon, dass wir für die Position den Richtigen gefunden haben und freue mich sehr darauf, die

Kreissparkasse Tübingen mit ihm in die Zukunft zu führen“, sagte Vorstandsmitglied Hans Lamparter.

Michael Kreh ist seit 2003 bei der Kreissparkasse Tübingen in verschiedenen Positionen tätig. Seine Karriere begann er mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Dresdner Bank in Waiblingen. Anschließend studierte er technische Betriebswirtschaftslehre an der Universität Stuttgart. Bereits während des Studiums war er selbstständig tätig als Geschäftsführer der Kreh & Schmidt GbR, einem IT-Systemhaus, in Winnenden. Nach Abschluss des Studiums sammelte er Erfahrungen als Unternehmensberater bei der Management Partner GmbH in Stuttgart, bevor er im Jahr 2003 in das Vorstandssekretariat der Kreissparkasse Tübingen wechselte und dessen stellvertretende Leitung 2005 übernahm. Im selben Jahr wurde er Geschäftsführer der Sparkassen-Finanzpartner GmbH der Kreissparkasse Tübingen.

Seit 2007 leitet er die Abteilung Vertriebsmanagement. In dieser Funktion verantwortet er die vertriebliche Weiterentwicklung vor allem im Wertpapier-, Konsumentenkredit- und Versicherungsgeschäft. Ein weiteres wichtiges Aufgabenfeld ist die Konzeption und Umsetzung von Prozessoptimierungen sowie die digitale Weiterentwicklung der Kreissparkasse. Zudem wurde er im Jahr 2020 zum Verhinderungsvertreter des Vorstands bestellt. Der 49-Jährige wohnt in Trochtelfingen, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Michael Kreh freut sich auf seine neue Aufgabe: „Die mir übertragene Verantwortung ehrt mich. Gemeinsam mit meinem Vorstandskollegen Hans Lamparter und allen Mitarbeitenden werden wir auch in Zukunft unsere Kundinnen und Kunden zuverlässig mit bester Beratung und passenden Dienstleistungen bei ihren Finanzgeschäften begleiten.“



Bildunterschrift: Der langjährige Vorstandsvorsitzende Dr. Christoph Gögler (links) übergibt zum Jahresende das Steuer an seinen Vorstandskollegen Hans Lamparter (Zweiter von links). Michael Kreh (Zweiter von rechts) kommt ab Januar 2023 als neues Vorstandsmitglied hinzu. Landrat Joachim Walter (rechts) übergab dem frisch Gewählten einen Blumenstrauß.

Fotonachweis: Klaus Rein, Kreissparkasse Tübingen

Ihr Ansprechpartner

Klaus Rein
Stv. Mitglied des Vorstands und
Leiter Unternehmenssteuerung
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbachackerstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3010
Telefax: 07071 205-105
E-Mail: klaus.rein@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 838 Mitarbeitenden im Jahr 2020 eine Bilanzsumme von 5,643 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de